

APPEL A MANIFESTER

En 2017, le Président Macron déclarait en parlant des chasses traditionnelles :

« Je ne suis pas pour qu'on les arrête parce que ça fait partie du patrimoine français, parce qu'il y a des gens qui sont heureux en le faisant, parce que ça n'enlève rien à personne et parce que, diable, si vous trouvez des gouvernants, des législateurs, qui pensent qu'ils n'ont rien de mieux à faire que de s'occuper de ça, faut me les présenter, ils ont beaucoup de chance. Moi, vu l'état du pays et vu les défis qui nous attendent, j'ai beaucoup d'autres choses à faire. »

Aujourd'hui, sous la pression de quelques écologistes dopés par les résultats aux élections municipales, le Président Macron renie sa parole et fixe à zéro les quotas pour la capture des grives aux gluaux.

La fin de la chasse à la glu est la première étape dans le processus de démolition de la chasse française : les autres chasses traditionnelles, la chasse à courre, le déterrage, la chasse aux chiens courants et de nombreux autres modes de chasse sont dans le collimateur de notre nouvelle ministre.

Plus que la glu, ce sont la chasse et la ruralité qui sont désavouées !

REJOIGNEZ LA MANIFESTATION DU 12 SEPTEMBRE 2020

De 10h à 13h à PRADES (Pyrénées Orientales) *

et

SIGNEZ LA PETITION POUR LA DEFENSE DE LA CHASSE ET DE LA RURALITE

<https://www.mesopinions.com/petition/nature-environnement/petition-defense-chasse-ruralite/103341>

* Ville dont le Premier Ministre, Jean Castex, est Maire.